

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMA Negeri 1 Kusan Hilir
 Mata Pelajaran : Sejarah Indonesia
 Kelas/Semester : XII MIPA & IPS / VI
 Materi Pokok : Kehidupan politik dan ekonomi pada masa Orde Baru
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui model *Discovery Learning* peserta didik diharapkan mampu menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada pada masa Orde Baru serta menyajikan hasil diskusi dalam bentuk *portofolio*, sehingga peserta didik dapat menghayati dan mengamalkan ajaran agama yang dianutnya, mengembangkan sikap jujur, peduli, dan bertanggungjawab, serta dapat mengembangkan kemampuan berpikir kritis, komunikasi, kolaborasi, kreativitas.

B. Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan	Diskripsi	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengawali pembelajaran dengan mengucapkan salam dan mengajak siswa berdoa bersama. 2. Guru mempersiapkan kelas 3. Guru menanyakan kepada peserta didik tentang perkembangan menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa masa Orde Baru 4. Guru menginformasikan materi yang akan dipelajari 5. Guru menjelaskan kepada peserta didik tentang tujuan pembelajaran yang hendak dicapai 	3 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menampilkan gambar dan teks tentang menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa masa Orde Baru 2. Peserta didik membaca buku teks dan handout 3. Memancing peserta didik untuk mengungkapkan pertanyaan tentang menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa masa Orde Baru 4. Peserta didik bagi menjadi beberapa kelompok 5. Peserta didik melakukan diskusi menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa masa Orde Baru 6. Guru memberikan lembar kerja kepada masing-masing kelompok. 7. Menganalisis informasi yang didapat melalui bacaan dan sumber-sumber lainnya tentang menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa masa Orde Baru 8. Peserta didik mempresentasikan hasil diskusinya didepan kelas sesuai dengan kelompoknya. 	5 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru bersama peserta didik menyimpulkan pembelajaran 	2 Menit

Kegiatan	Diskripsi	Alokasi Waktu
	2. Guru memberikan evaluasi berupa post test 3. Guru membimbing peserta didik agar dapat mengambil nilai moral pelajaran dari pembelajaran hari ini 4. Guru bersama peserta didik merefleksi pembelajaran 5. Menyampaikan materi yang akan dipelajari selanjutnya 6. Guru mengucapkan salam	

C. Penilaian

- 1) **Penilaian Sikap** : Observasi dan Jurnal dengan instrument sikap
- 2) **Pengetahuan** : Tes Tertulis (PG dan Uraian) dan Penugasan
- 3) **Keterampilan** : Praktek LKPD

Kusan Hilir, Januari 2022

Kepala SMA Negeri 1 Kusan Hilir

Guru Sejarah Indonesia

Agus Pramono, S.Pd.
NIP. 196608271991011002

M. Rizky Ad'ha, S.Pd
NIP. 198708042010011003